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Достигнутое — не предел

Не понимаю тех своих ровесников, которые не прочь поворчать: мол, молодёжь-то нынче
не та, неактивная. Неверно это, — так начал своё выступление на XII городской комсомольской
конференции секретарь партийной организации совхоза имени Ленина, делегат XXIV съезда
КПСС Николай Алексеевич Комаров.

У парторга были все основания так сказать на городском комсомольском форуме, потому
что именно в этом хозяйстве комсомольцы и молодёжь выступили с почином о развёртывании
социалистического соревнования в связи с приближающимся юбилеем — 50-летием со дня
присвоения комсомолу имени В. И. Ленина. Это ценное начинание было горячо одобрено
и подхвачено сельскими комсомольцами района. И лучшие из тех, кто своими делами уверенно
претворяет в жизнь самые смелые планы, были в этот день делегатами конференции.

И словно бы в ответ на слова парторга прозвучало выступление доярки учхоза «Дружба»
Татьяны Задонской:

— Профессия моя мне очень нравится. Работая дояркой, я ежедневно испытываю радость
от результатов своего труда, чувствую, что для общества это нужное и полезное дело. В послед
ние три года я неоднократно побеждала в социалистическом соревновании среди молодых доярок
района. И сегодня я, как и мои коллеги по работе, поддерживаю почин комсомольцев из совхоза
имени Ленина о развёртывании социалистического соревнования за досрочную встречу 50-летия
со дня присвоения комсомолу имени В. И. Ленина, включаюсь в это соревнование и обязуюсь
к 12 июля 1974 года получить от каждой коровы по 1 800 килограммов молока. Вызываю
помериться силами молодых доярок Валю Птицыну из совхоза имени Ленина и Таню Данилову
из колхоза «Ленинский путь». Пользуясь трибуной конференции, хочу обратиться к сельской
молодёжи, и особенно к выпускникам сельских школ: овладевайте сельскими профессиями
и помните, что нет ничего почётнее, чем трудиться на земле, где ты родился и вырос!

Не успели стихнуть аплодисменты делегатов конференции, искренне одобривших выступ
ление молодой доярки, как на трибуну поднялась её городская сверстница — швея-мотористка
Переславской швейной фабрики Вера Протасова. Удивительно схожи были мысли этих двух
девушек, потому что одинаково в каждой из них стремление как можно больше принести
пользы своим трудом.

— Для меня, — сказала Вера Протасова, — работа моя не скучная обязанность, а источник
радости, хорошего настроения, наиболее полная часть жизни. Взяв на себя повышенные
социалистические обязательства, я решила постоянно выполнять норму выработки на 180
процентов, продукцию сдавать только с первого предъявления, а также непременно помогать
молодым рабочим осваивать мастерство.

Вера Протасова ещё в августе этого года доложила о выполнении плана текущей пятилетки,
а к 12 июля 1974 года передовая работница фабрики обязалась завершить двухлетний план
десятой пятилетки.

Этих результатов молодая швея достигла за счёт серьёзного производственного опыта,
глубокого знания всех операций, рационального использования рабочего времени. О Вере
Протасовой, как об одном из маяков соревнования молодых, говорил в своём отчётном докладе
и первый секретарь Переславского горкома ВЛКСМ Владимир Шестернёв. Ведь в таких людях,
как доярки Валентина Птицына, Татьяна Задонская, тракторист из колхоза имени Орджоникидзе
Виталий Комаров, словно в фокусе собираются лучшие черты молодёжи нашего времени.

В отчётном докладе отмечалось, что благодаря ударному труду производственных коллек
тивов, в составе которых много молодёжи, за 10 месяцев производительность труда в про
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мышленности возросла против соответствующего периода прошлого года на 5,2 процента, план
реализации продукции выполнен на 5 дней раньше срока и составил 102 процента.

Неплохо потрудились в третьем, решающем году пятилетки и сельские труженики: годовые
планы продажи государству мяса, шерсти, яиц выполнены и перевыполнены.

Все первичные комсомольские организации успешно участвовали в социалистическом
соревновании, проводимом горкомом ВЛКСМ. По итогам соревнования за полугодие первых
мест удостоены комсомольские организации химзавода, фабрики «Новый мир», учхоза «Дружба».

За отчётный период в передовых коллективах родилось много ценных начинаний: «Пятилет
ку — в 4 года» — на химзаводе, «Задание пяти дней — за 4 дня», «Уровень производительности
труда передовиков — каждому молодому рабочему» — на фабрике «Новый мир» и так далее.

Самоотверженный труд молодых получает заслуженную оценку. По итогам соревнования
молодёжных коллективов в период Всесоюзного фестиваля советской молодёжи, проводимого
в честь 50-летия образования СССР, шесть первичных комсомольских организаций удостоены
переходящих вымпелов ЦК ВЛКСМ, около 100 комсомольцев удостоены награждений значком
ЦК ВЛКСМ «Ударник 1973».

Особое внимание в отчётный период горком ВЛКСМ уделял вовлечению молодёжи в сферу
обслуживания. 41 человек направлен по комсомольским путёвкам в магазины горторга и райпо,
на предприятия общественного питания.

Большое внимание городской комитет ВЛКСМ уделял и уделяет вопросам коммунистиче
ского воспитания молодёжи, её учёбе.

1 844 человека занимаются нынче в 72 кружках комсомольского политического образования.
686 членов ВЛКСМ повышают свой идейно-политический уровень, занимаясь вместе с ком
мунистами. Организованно, с хорошей активностью проводятся Ленинские уроки и чтения,
теоретические конференции, встречи с ветеранами партии и комсомола. Комсомольцы Пере
славщины активно участвуют в сдаче Всесоюзного физкультурного комплекса «Готов к труду
и обороне СССР».

Но наряду с этими достижениями есть в районе ещё и ряд важных нерешённых проблем,
о необходимости решения которых много и серьёзно говорилось на конференции. Речь в первую
очередь — о проблеме общеобразовательной учёбы. Более трёх тысяч человек не имеют среднего
образования. Из них 1 280 — члены ВЛКСМ!

Особой тревогой в связи с этим было проникнуто выступление директора школы рабочей
молодёжи И. Жижиковой.

Не на высоте в районе ещё и атеистическая пропаганда. Имеют место факты крещения
молодыми родителями своих первенцев, и эти факты должны навести на серьёзные раздумья.
Комитеты комсомола ещё недостаточное внимание уделяют самостоятельной учёбе юношей
и девушек, слабо распространяют опыт лучших. Эти критические замечания были высказаны
прежде всего в адрес комсомольских организаций горторга, треста «Переславльстрой» и,
конечно же, в адрес горкома ВЛКСМ.

Словом, новому составу горкома ВЛКСМ предстоит серьёзная работа и по упрочению
достигнутых рубежей, и по ликвидации отмеченных недостатков.

В работе конференции приняли участие секретарь Переславского райкома КПСС
А. Г. Козлов, второй секретарь обкома ВЛКСМ М. Лепихов.

Первым и вторым секретарями Переславского горкома ВЛКСМ вновь избраны Валентин
Шестернёв и Александр Моисеев.
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